

En el teatro municipal de Santa María, en la provincia de San Felipe, profesionales de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) dictaron una charla sobre técnicas de restauración y manejo de bosques nativos degradados por el cambio climático y los incendios forestales.

La instancia contó con la participación de residentes de la comuna, pequeños propietarios y usuarios del Programa de Desarrollo Local (Prodesal) del Instituto de Desarrollo Agropecuario (Indap).

#### Anuncio Patrocinado

Según explicó el director regional (s) de Conaf, Christian Díaz, los funcionarios de la corporación -incluyéndolo- expusieron acerca de las bonificaciones de la ley sobre Recuperación del Bosque Nativo y Fomento Forestal (**20.283**), para que los vecinos “puedan postular y ser beneficiados con recursos que entrega el Estado para mitigar el cambio climático y los incendios forestales”.

Agregó que “pudieron conocer todas las posibilidades y las actividades que podrían desarrollar, quedando en contacto directo con el Departamento de Bosques y Cambio Climático y la oficina biprovincial San Felipe- Los Andes de nuestra institución”.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Por su parte, la usuaria del Prodesal y vecina de Santa María, Carolina Flores, manifestó que “es muy bueno que se realicen este tipo de reuniones para darnos a conocer cómo nosotros podemos prevenir los incendios forestales, proteger los arbolitos nativos y los bosques”.

Añadió que “cuando los años son lluviosos, en el verano queda mucho pasto seco en los cerros. Entonces hay que tener cuidado con eso, no hacer fogatas, si uno prende algo, dejarlo bien apagado”.

## Conaf dictó charla sobre restauración y manejo de bosques nativos degradados en Santa María

El también usuario del Prodesal y vecino de la comuna, Walter Mardones, destacó que la charla “nos deja hartas enseñanzas para el cuidado forestal de las especies autóctonas de la zona. Yo soy apicultor, entonces los árboles nativos me ayudan en la parte apícola de mis abejas. El quillay, por ejemplo, tiene buena floración para la apicultura”.

Durante la presentación, el equipo de Conaf también se refirió al funcionamiento del programa de Restauración de Bosques Nativos a Gran Escala del plan Siembra por Chile del Ministerio de Agricultura.

Asimismo, los profesionales entregaron información en relación con el Programa de Arborización de la corporación, que este año tiene como meta la distribución de 30 mil ejemplares arbóreos a nivel regional.

y tú, ¿qué opinas?